



Pièces	3 Pièces
Superficie	89 m²
Référence	84524411
Prix	1 170 000 €

Paris 15Eme Appartement à vendre (75015)

Au 6ème étage d'une résidence récente, Barnes vous propose en exclusivité un appartement de 74m² loi carrez + 16m² de terrasses (79m² pondérés), se composant de la façon suivante :une entrée, une cuisine séparée aménagée et équipée, un séjour donnant accès à une première terrasse avec vue dégagée sur les jardins de la copropriété, une chambre donnant accès à cette même terrasse avec salle d'eau et wc attenants, une deuxième chambre avec accès à sa propre terrasse (vue tour eiffel) et ayant également sa propre salle d'eau et wc attenants. Appartement sans perte de place, traversant et ...

Barnes has the exclusive listing of a 74m² or 797 sq ft (carrez law) apartment + 16m² (172 sq ft) terraces (79m² or 850 sq ft weighted surface area) on the 6th floor of a recent residence. Comprising:an entrance hall, a fitted and equipped separate kitchen, a living room providing access to a first terrace with an unobstructed view of the condominium gardens, a bedroom providing access to this same terrace with en-suite shower room and toilet, a second bedroom with access to its own terrace (eiffel tower view) also with en-suite shower room and toilet. Bright, dual-aspect apartment with no ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

